

Ingeniería Civil y Matemáticas, de 10

La merma de la oferta de títulos de la Universidad de Granada para la convocatoria de septiembre de Selectividad ha propiciado que algunos de los grados con más demanda hayan duplicado directamente su nota de corte de la anterior convocatoria de junio. Así, si en Ingeniería Civil en junio no se cubrieron todas las plazas ofertadas y se podía acceder con un 5, en septiembre la nota de corte es de nada menos que un 10,364, más del doble que hace tres meses.

La misma situación se da en Matemáticas, con plazas libres en junio -un 5 era suficiente para entrar-, y que ahora exige un 10,032 para acceder al primer curso de este grado.

Otras dos titulaciones se quedan por encima del 8, Historia (8,098) y Ciencias Ambientales (8,050), y otras cuatro piden más de un 7: Ingeniería Química (7,568), Estudios Franceses (7,273) Arqueología (7,250) y Geografía y Gestión del Territorio (7,190).

El resto de títulos con plazas en la segunda convocatoria de preinscripción y matrícula (hoy finaliza el plazo para formalizar el ingreso en la UGR). En general, todas las titulaciones suben su nota de corte. Así, únicamente mantienen el 5 con el que se cerró la primera fase Estudios Árabes y Educación Infantil y Primaria (en el Inmaculada Concepción).

En la última convocatoria de las pruebas de acceso a la Universidad se presentaron 1.690 estudiantes, de los que 458 se presentaron únicamente a la fase específica, o lo que es lo mismo, aspiraban a subir nota para entrar en la titulación deseada. Aunque ya no les sirva para entrar a la Universidad en el curso 2013/2014, se presentaron para tener más opciones de cara a 2014/2015.

El porcentaje de aprobados en septiembre fue del 74,86%, que tuvieron una nota media en la prueba de 5,7. La media del expediente fue mayor, 8,6.